

¡Atención!

Chiques recuerden que la entrega de los trabajos prácticos se hace ÚNICAMENTE por Classroom.

Además, tenemos un grupo de WhatsApp para despejar dudas. Pidan que les sumen.

La situación de América Latina a comienzos del siglo XX

Luego de la lectura propuesta como último punto del TP Nro. 3 (de las páginas 33 a la 40) para la puesta en común en la clase virtual realizada por Zoom, responder:

- 1) ¿Qué diferencias económicas/productivas había entre las distintas zonas de América Latina entre fines del siglo XIX y principios del XX?
- 2) ¿Sobre qué sectores se volcó la inversión extranjera en la región? ¿A qué países pertenecía?
- 3) ¿A qué se llamaba “Destino Manifiesto” en Estados Unidos? ¿Cómo se evidenció el expansionismo de este país sobre el continente?
- 4) ¿Qué fue la Doctrina Monroe? y ¿La Política del garrote?
- 5) ¿Qué beneficios obtuvo EEUU de Cuba una vez que este país se independizó de España?

Fecha de entrega: Miércoles 13 de mayo

Enlace para descargar el material de lectura (ES EL MISMO MÓDULO CON EL QUE VENIMOS TRABAJANDO)

<https://drive.google.com/open?id=1E52HAKAjiUf78AZms-Vc92MWa45yvMO3>